
ATA Nº 06/2019 – Da Comissão Do FIA - Fundo da Infância e Adolescência - do CMDCA – 

Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo – SC. 

Aos dezoito dias do mês de março de dois mil e dezenove, às dez horas e doze minutos, na sala de 

reuniões da Secretaria de Assistência Social, no endereço: Avenida Ernani Cotrin, 163, Centro, no 

município de Capivari de Baixo, reuniu-se a Comissão do FIA, sob a condução do presidente: André 

Pinto Dalcarobo (APP), estando presentes os conselheiros: Zélia Schneider (EPAGRI) e Mário José 

da Silva (Defesa Civil). André inicia a reunião seguindo o item 1 da pauta: solicitando que os 

presentes aprovem a ata da reunião anterior. Sabrina lembra para os conselheiros não esquecerem de 

assinar a ata e a lista de presença. Conselheiros assinam, aprovando a ata. Referente ao segundo item 

André informa que foi o ofício que o Mário já informou que entregou, finalizando essa questão. 

Mário informa que entregou em mãos ao Valdecir da ENGIE e que ele próprio se dispôs a realizar a 

distribuição dos folders da Campanha FIA e fará a comunicação pessoal aos responsáveis dos setores 

da empresa. Zélia sugere levar também os cartazes para fixar em cada setor. Referente o item 3, 

encaminhar texto explicativo e vídeo sobre o FIA para o responsável para a CDL, Zélia informa que 

foi solicitado que fosse enviado uma coisa resumida e de fácil entendimento para que possa ser 

repassado. Zélia diz que caso o presidente queira ela pode fazer o esboço para ele dar o ok. André 

questiona se os conselheiros viram o vídeo menor que foi mandado recentemente no grupo de 

whatsapp. Zélia afirma e diz que poderiam mandar o próprio vídeo para o responsável pela CDL. 

Mário concorda e diz que já repassou a quem ele conhecia. André sugere que os conselheiros façam 

um vídeo de introdução falando sobre o CMDCA, se apresentando como presidente ou como 

conselheiro, se for o caso, informando sobre as arrecadações do ano passado e o que foi feito. 

Conselheiros concordam. Sobre a divulgação da campanha do FIA na rádio o conselheiro Mário 

informa que repassou a informação. André informa que não conseguiu ir até a rádio sábado, porém 

Mário já informou que comunicou os canais possíveis da rádio. Referente ao item 5: definir as 

próximas ações da comissão do FIA, Zélia informa que já está realizando por sua conta a divulgação 

dos folders nas lojas do Centro de Capivari de Baixo-SC, informando o quanto foi arrecadado no 

município no ano anterior. Zélia informa que iniciou nas lojas da Avenida Central e quando puder 

estará indo nas imediações. André relata que na campanha passada de ação foi apenas confeccionado 

o ofício aos contadores e o encontro presencial como abertura da Campanha Unificada do FIA. 

André diz que esse ano não vê motivo para fazer o encontro presencial visto que iriam as mesmas 

pessoas que já estão sendo atingidas. Conselheiros concordam. Mário diz que os conselheiros devem 

bater mais com os contadores. André informa que o Patrick do SINDICONTI já falou com os 

contadores de Capivari de Baixo. Zélia diz que ao entregar os ofícios também falou com os 

contadores pessoalmente, e diz que a partir do momento que vai simplificando o sistema de doações 

facilita a adesão. André informa que conforme conversa com a Associação Jorge Lacerda, seria 

interessante que a realização da ação fosse feita em um domingo, e relata que pensou em levar os 

próprios contadores, voluntariamente para explicar a população. Zélia sugere que os próprios 

conselheiros realizem a ação, principalmente por ser em um domingo, informando que 

provavelmente os contadores não terão essa disponibilidade. André explica que também pensou em 

deixar o vídeo explicativo sobre o FIA rolando em uma TV para conhecimento de quem passasse 

pelo local. Zélia concorda, mas diz que devem verificar um bom local, pois não deve ser muito na 

entrada a ponto de já abordar as pessoas de início. Mário sugere que a tenda seja próxima ao 

restaurante do Parque Ambiental, devido ao grande número de circulação de pessoas naquele local. 

André sugere fazer no outro domingo, pois nesse já tem compromisso. Zélia diz que nesse também 

terá compromisso e sugere que seja feita uma divulgação em março e outra em abril. Conselheiros 



concordam. Zélia sugere que a ação seja realizada somente na parte da tarde por ter uma maior 

movimentação de pessoas. André sugere que a divulgação seja feita das 14h as 18h. Conselheiros 

concordam. André se propõe a ir. Mário diz que na tenda deve ter energia. André diz que o Parque 

Ambiental fornecerá a tenda pronta para uso do CMDCA, e acredita que devem fornecer também 

uma extensão. André sugere deixar já pré-agendado os encontros nos domingos com data em: 

31/03/19 e após no dia 14/04/19, sendo essas as ações a serem realizadas. Sabrina questiona sobre as 

próximas reuniões da Comissão do FIA que estão agendadas nas próximas segundas-feiras até o final 

do mês de abril em que o assessor Guilherme participaria. André cancela as demais reuniões e sugere 

que seja realizada uma conversa informal com o Guilherme na parte da tarde, no dia da próxima 

reunião ordinária do CMDCA, dia 28 de março de 2019, podendo ser até em seu escritório. 

Conselheiros concordam. André relata que assim que confeccionar o vídeo, o que acredita que será 

ainda hoje, estará mandando aos conselheiros via whatsapp para divulgação. E nada mais havendo a 

tratar-se, foi encerrada a reunião às 10h35min. E, para constar, eu, Sabrina Medeiros da Silva, 

assistente administrativo do CMDCA, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita 

pelos membros presentes. 

 


